
COMUNICATO STAMPA

“Aggiornamento infrannuale del prezziario regionale 2022”

Il Presidente Arch. Cosimo Damiano Mastronardi rende noto che nella

giornata  odierna  si  è  svolto  un  importante  incontro  sul  tema

dell’Aggiornamento infrannuale del prezziario regionale 2022

convocato  dalla  Regione  Puglia.  L’Ordine  di  Bari,  unico  Ordine  provinciale

presente in rappresentanza del mondo degli Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e

Conservatori,  ha reso  il  proprio  contributo  scritto  all’aggiornamento  proposto,

grazie al lavoro di un gruppo di iscritti, nonostante i pochi giorni concessi per la

valutazione del  documento che,  inevitabilmente,  non ha potuto consentire una

disamina completa ed approfondita.

Il  Presidente  Arch.  Cosimo Damiano  Mastronardi,  pur  comprendendo i  tempi

ristretti nei quali gli uffici regionali hanno dovuto operare in vista della scadenza

fissata dal c.d. “Decreto Aiuti”, sottolinea come il testo discusso oggi non possa

che rappresentare un punto di partenza rispetto al lavoro necessario per addivenire

ad una nuova edizione del prezziario per l’anno 2023, che risulti  un adeguato

strumento di lavoro per professionisti, imprese ed operatori del settore.

Il  Prezziario  Regionale  rappresenta,  infatti,  uno  strumento  fondamentale  ed

indispensabile per tutto il settore delle costruzioni sia pubblico che privato, oltre

che essere uno strumento a tutela del cittadino in quanto capace di assicurare una

corretta determinazione del costo dell’Opera Pubblica.

L’Ordine degli Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e Conservatori della Provincia

di  Bari,  pertanto,  auspica  un  coinvolgimento  concreto  di  tutto  il   mondo

ordinistico,  oltre  che  imprenditoriale,  anche  attraverso  la  costituzione  di  un

apposito  tavolo  tecnico  permanente,  finalizzato  alla  condivisione  e

aggiornamento  del  Listino  delle  Opere  Pubbliche  della  Regione  Puglia,

indispensabile per arrivare pronti alle sfide che le progettualità, tre cui quelle del

PNRR, ci impongono nel prossimo futuro.

Il Consiglio dell’Ordine OAPPC Bari


